

"Chemnitz: Es reicht!" Demo - Eine REVOLUTION hat begonnen!



[Henryk Stöckl](#)

Am 28.08.2018 veröffentlicht

Wie viele Leute waren wirklich in Chemnitz bei der "Chemnitz: Es reicht"-Demo? Von welcher Seite wurden die Böller geworfen? Gab es wirklich gewalttätige Auseinandersetzungen und Hetzjagden? Ich war live am 27.08. in Chemnitz mit dabei, nachdem auf der Nacht zum Sonntag der 35-jährige Deutsche Daniel Hillig von einem 22-jährigen Iraker und einem 23-jährigen Syrer mit 25 Messerstichen getötet wurde!
Die Bilder und Videos sind fast alle von mir selbst und spiegeln die unverzerrte Wahrheit über die Ereignisse rund um die Demo in Chemnitz wieder!
**Eines steht schon jetzt fest - man sieht es an der aggressiven Reaktion der Politiker und an dem Schweigen und Verschleiern der Medien:
DAS IST DER BEGINN EINER REVOLUTION!**

https://www.youtube.com/watch?v=N1aIopy_hGs&feature=youtu.be